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Sorocaba, 09 de março de 2023
Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2958/2022, de autoria do nobre vereador João

Donizeti  Silvestre  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  solicita  informações  sobre  a

possibilidade de realizar o desassoreamento da represa da ETA do Éden, assim como da represa

do Ferraz, no Iporanga II, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos do

Serviço Autônomo de Água e Esgoto:

1. e 2.  A curto prazo, não há previsão para o desassoreamento das represas

que integram o sistema de captação e tratamento de água da ETA Éden.

Com  a  entrada  em  operação  da  ETA  Vitória  Régia  houve  melhora

significativa no sistema de distribuição de água do município. Atualmente, o conjunto composto

pelas ETAs Cerrado, Vitório Régia e Éden está todo interligado, o que resulta na melhor gestão

do sistema, pois há condições técnicas para a realização de manobras entre as diversas ETAs.

De  acordo  com  as  demandas,  necessidades  operacionais  e  condições

climáticas  é  feito  o  gerenciamento  da  distribuição  de  água  considerando  as  condições

operacionais de cada uma das ETAs. Essa integração de todo o sistema permite que a região do

Éden seja abastecida de várias formas diferentes, possibilitando que a ETA Éden opere de modo

mais inteligente.

Como houve aperfeiçoamento da gestão do sistema de abastecimento de água,

hoje é possível planejar melhor as ações que serão desenvolvidas para manutenção, correção e

ampliação do sistema inclusive em relação aos mananciais.

Periodicamente, é feito o monitoramento das represas do SAAE e, embora já

tenha sido identificado que essas represas estão sendo afetadas por um processo paulatino de

assoreamento,  o  mesmo  não  compromete  a  capacidade  de  reservação  das  mesmas  e  não

fundamenta a realização de uma intervenção mediata.

Há um planejamento de longo prazo para a execução do desassoreamento de

todas as represas sob responsabilidade do SAAE, no entanto, essas intervenções serão realizadas

de acordo com as necessidades operacionais e disponibilidade financeira e após a efetivação dos

licenciamentos  ambientais  necessários,  uma  vez  que  se  tratam de  intervenções  em recursos

hídricos.

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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